

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/19066-racingstub-fait-sa-mue-interview-de-li-a-marckellergpt>

Racingstub fait sa mue : interview de l'I.A. MarcKellerGPT

★★★★★ (7 notes) 📅 06/05/2023 13:30 📍 Au jour le jour 🕒 Lu 1.009 fois 👤 Par jpdarky 🗨️ 9 comm.



© jpdarky

Tout le Racingstub s'interroge sur son futur : sera-t-il fait de Twitch, TikTok, lives, streams et pluie de GIFs animés, ou s'inscrira-t-il dans la continuité du modèle "articles, stamm, sondages, baromètre, fiches et forum" ? Le salut viendra peut-être de l'Intelligence Artificielle qui pourrait publier des articles réalistes à la place des rédacteurs disparus ? Enfilez vos combinaisons en aluminium de Temps X : expérience !

La lecture sur le forum du sujet "[Avenir de racingstub.com](#)" vous l'a appris : afin que le site survive, il faut du sang neuf, des équipiers pour les fiches de matchs, de joueurs, les pronos, les baromètres, pour relire les articles soumis, et, justement des volontaires plein de sève et d'idées neuves pour proposer des articles en tous genres (du classique compte-rendu de match jusqu'au papier analytique sur-travaillé avec un angle technico-tactique informé de statistiques baroques).

Les idées fusent : Discord, Twitter Space, du marketing digital, du Twitchestub (ou pas loin), rajeunir les intervenants de [@Radiostub](#) (prends toujours ça [@guigues](#) !), etc. Un vénérable comme [@taki](#) ainsi que [@zvain](#) note tout de même que l'aspect atypique du Racingstub fait partie de son attrait, et que si appendices réseaux sociaux / streamings et autres il devait y avoir, ils souhaiteraient néanmoins que les piliers qui fondent Racingstub perdurent (c'est à dire, les articles sans trop de fautes, les fiches, le stamm, etc. en tout cas j'interprète leurs interventions ainsi). Et ça c'est c'est formidable ! Toutes ces contributions au débat montrent qu'il y a de nombreuses idées. Les gens (de qualité), se soucient du devenir du Racingstub. C'est réjouissant.

L'intelligence artificielle sera le genre humain

Mais nous ne sommes pas venus proposer un article pour faire la recension des débats du sujet "[Avenir de racingstub.com](#)". Non, c'est pour proposer des solutions concrètes que toute l'équipe "*Veille technologique et prospective*" du Racingstub vient vers vous aujourd'hui.

Si nous sommes là ensemble, en communion, quasiment en symbiose aujourd'hui tous ensemble, c'est pour lever le voile sur le futur possible du Racingstub : l'utilisation de modèle de langage entraîné à générer du texte qui simule des conversations humaines de manière convaincante. 'Gneh', vous vient peut-être à l'esprit ? [ChatGPT](#) ! Méwé !

Vous en entendez parler constamment, le mot est balancé à toutes les sauces sur n'importe quel sujet (mais surtout pour faire flipper le quidam), alors on a décidé de plonger les mains dedans et de voir si on pouvait en tirer quelque chose.

Et comme il y a beaucoup de dossiers en cours sur lesquels on aimerait entendre [Marc Keller](#), notre munificent Guide, notre Lumière au Bout du Tunnel, notre Grand Timonier au regard doux, mais perçant d'intelligence bonhomme, et que bon, les cartes de presse ne pleuvent pas sur la team Racingstub, nous avons décidé d'entraîner ChatGPT à être [Marc Keller](#). Rien de moins.

Ce que vous allez lire à partir de après le prochain intertitre se divise en deux parties, si vous les lisez : tous les paragraphes commençant par "*Journaliste* : " sont des saisies que nous avons entrées à l'invite ChatGPT, c'est donc de l'humain, et tous les autres paragraphes sont entièrement générés par ChatGPT sans modification de notre part, y compris la première partie narrative qui n'est pas en mode dialogal, directement après l'intertitre qui va suivre. Dites bonjour à **MarcKellerGPT** !

Vous êtes sur le point d'entrevoir un avenir possible : un Racingstub alimenté d'articles de haute qualité et à la valeur ajoutée immense générés automatiquement ! Toute cette charge de travail en moins pour la team Racingstub. C'est énorme, pour rendre hommage à qui-vous-savez.



Nota Bene Les diverses illustrations qui émaillent ce papier ont été aussi générées par des Intelligences Artificielles dites "Text-to-Image" (Craiyon, stability-ai, Nightcafe, Wombo, etc.) en utilisant le texte "[Marc Keller](#) et [Jeanne Barseghian](#) dancing the tango on the Racing Club de Strasbourg stadium pitch". Oui, y compris celle de Une. Les résultats nous semblent moins probants que la génération de discussions réalistes.

Let there be MarcKellerGPT!

Le journaliste pose la première question : "*Monsieur Keller, la fin de saison est très difficile pour le Racing Club de Strasbourg, quelles sont vos perspectives pour la saison prochaine ?*"

[Marc Keller](#) répond avec son phrasé caractéristique : "*C'est une période compliquée pour nous, il faut être humble et travailler dur pour redresser la barre. Nous sommes conscients que la situation est préoccupante, mais nous allons tout mettre en œuvre pour trouver des solutions et revenir plus forts la saison prochaine.*"

Le journaliste enchaîne : "*Beaucoup de supporters sont inquiets pour l'avenir du club, est-ce que vous avez des projets pour le développement de l'équipe ?*"

[Marc Keller](#) réfléchit un instant et répond : "*Notre priorité est de maintenir le club en Ligue 1, c'est notre objectif principal. Nous travaillons également sur la modernisation de notre stade et sur l'amélioration de notre centre de formation. Nous avons également des discussions en cours avec des partenaires potentiels pour renforcer notre budget transfert et améliorer notre effectif. Mais comme toujours, nous ne faisons rien qui ne soit pas dans l'A.D.N. du club et nous restons prudents dans nos choix.*"

Le journaliste demande alors : "*Et qu'en est-il de votre ambition de devenir président de la Fédération Française de Football ?*"

[Marc Keller](#) sourit : "*C'est un objectif personnel, mais pour l'instant je suis pleinement concentré sur la réussite du Racing Club de Strasbourg. Je pense que c'est en étant performant dans son propre club que l'on peut être crédible pour de plus hautes fonctions.*"

— *Journaliste* : Marc, merci pour ces propos liminaires, mais nous voudrions vos éclairages détaillés sur certains sujet précis que vous avez abordés en introduction, mais d'autre aussi. Pouvez-vous nous expliquer les problèmes de l'équipe, en particulier les manques de concentration qui ont coûté plusieurs défaites ?

— *MarcKellerGPT* : Tout d'abord, je tiens à dire que nous sommes conscients de nos difficultés et que nous travaillons dur pour y remédier. En ce qui concerne les manques de concentration, je pense que cela peut être dû à plusieurs facteurs, tels que la pression de la compétition, les blessures ou encore les changements d'entraîneurs en cours de saison. Nous devons nous adapter rapidement aux nouvelles méthodes de travail de [Frédéric Antonetti](#) et nous concentrer sur l'objectif de maintenir le club en Ligue 1. Nous sommes confiants dans notre capacité à surmonter ces difficultés et à revenir plus forts la saison prochaine.

Une saison bien difficile ma bonne dame



— *Journaliste* : Comment expliquez-vous cette saison très difficile alors que la saison précédente a été un franc succès, tant au niveau du style de jeu que des résultats impressionnants ?

— *MarkKellerGPT* : Le football est un sport complexe où de nombreux facteurs peuvent influencer les résultats d'une saison à l'autre. Bien sûr, nous avons connu une saison exceptionnelle l'année dernière avec un entraîneur talentueux et un groupe de joueurs motivés et performants. Cette année, nous avons rencontré des difficultés dès le début de la saison avec une préparation estivale difficile et un mercato peu fructueux. Nous avons également été touchés par des blessures et des suspensions qui ont affecté notre effectif. Nous avons pris des mesures pour y remédier en changeant d'entraîneur et en recrutant de nouveaux joueurs lors du mercato hivernal, mais cela prend du temps pour qu'une équipe se reconstitue et retrouve son équilibre. Nous sommes déterminés à terminer la saison de manière positive et à travailler dur pour revenir plus forts la saison prochaine.

— *Journaliste* : Moui, en terme de recrutement, il n'y a vraiment eu que [Eduard Sobol](#) . Pour les quelques autres, le défenseur ukrainien, [Yuito Suzuki](#) et [Morgan Sanson](#) ont été prêtés et [Frédéric Guilbert](#) a été laissé libre et semble venu plutôt pour profiter de la fameuse "[Formule Jeunes](#)" des étoiles d'Alsace , qui reste valable jusqu'à 35 ans. Miam miam.

— *MarkKellerGPT* : Il est vrai que notre mercato estival a été relativement modeste en termes de recrutement. Nous avons effectivement signé [Eduard Sobol](#) , un arrière latéral gauche ukrainien, ainsi que [Yuito Suzuki](#) et [Morgan Sanson](#) en prêt. Nous avons également laissé partir quelques joueurs, dont [Frédéric Guilbert](#) . Toutefois, nous avons également recruté plusieurs jeunes joueurs pour notre équipe réserve et notre centre de formation, afin de renforcer notre vivier de talents pour l'avenir. Cela fait partie de notre stratégie de développement à long terme pour le club. Concernant la "Formule Jeunes" des étoiles d'Alsace, je tiens à préciser que nous sommes un club professionnel et que toutes les décisions que nous prenons concernant les joueurs sont basées sur leur talent, leur potentiel et leur contribution à l'équipe.

— *Journaliste* : Certains observateurs montrent du doigt la préparation physique de l'intersaison avec des choix curieux, comme jouer en milieu de journée en pleine canicule. Était-ce bien raisonnable ?

— *MarkKellerGPT* : Il est vrai que la préparation physique est un élément clé pour toute équipe de football qui souhaite réaliser une bonne saison. Nous avons analysé la situation et nous avons pris des décisions en accord avec le staff médical et les entraîneurs. Il est vrai que jouer en pleine canicule peut être difficile pour les joueurs, mais nous avons pris toutes les mesures nécessaires pour les protéger et leur permettre de s'entraîner dans les meilleures conditions possibles. Malheureusement, les résultats n'ont pas été à la hauteur de nos attentes, mais nous sommes en train de travailler dur pour améliorer la situation.

— *Journaliste* : L'échec des départs de [Ludovic Ajorque](#) et [Alexander Djiku](#) a-t-il pesé sur le mercato estival durant lequel aucun élément de qualité n'est venu renforcer l'équipe. De plus, cela a-t-il frustré l'entraîneur de l'époque [Julien Stéphan](#) et cela a-t-il mené à des tensions entre le technicien et l'ensemble du staff, et jusqu'à la direction ?

— *MarkKellerGPT* : Il est possible que l'échec des départs de [Ludovic Ajorque](#) et [Alexander Djiku](#) ait eu une influence sur le mercato estival du Racing Club de Strasbourg. En effet, ces joueurs étaient annoncés sur le départ et leur vente aurait pu rapporter une somme importante au club, permettant ainsi de financer de nouveaux recrutements. Le fait que ces transferts ne se soient pas

concrétisés a peut-être limité les possibilités de recrutement de l'équipe.

En ce qui concerne l'entraîneur [Julien Stéphan](#), il est difficile de dire avec certitude si les tensions avec le staff et la direction ont été causées par l'échec des départs de joueurs en particulier. Toutefois, il est possible que cela ait contribué à un climat de frustration et de mécontentement général.

Le recrutement pour la saison prochaine



— *Journaliste* : Avez vous d'ores-et-déjà un plan de recrutement au cas où le Racing se maintient en Ligue 1 ? Et *quid* de ce plan dans l'éventualité où le club descendait en Ligue 2, ce qu'à Dieu / Canto ne plaise.

— *MarcKellerGPT* : En tant que président du Racing Club de Strasbourg, notre plan de recrutement est constamment en évolution en fonction des besoins de l'équipe et des opportunités du marché des transferts. Nous avons une cellule de recrutement qui travaille en étroite collaboration avec l'entraîneur et le staff technique pour identifier les joueurs qui pourraient renforcer notre équipe.

Bien entendu, si le Racing se maintient en Ligue 1, notre plan de recrutement sera différent de celui que nous aurions si nous descendons en Ligue 2. Dans tous les cas, notre objectif est de bâtir une équipe compétitive et ambitieuse pour la saison prochaine, quelle que soit la division dans laquelle nous évoluons. Nous savons que nous avons des défis à relever, mais nous sommes confiants que nous pourrions rebondir et retrouver le chemin de la réussite.

— *Journaliste* : Pouvez vous nous donner des noms de joueurs que vous visez, selon que le club joue en Ligue 1 ou Ligue 2 la saison prochaine ?

— *MarcKellerGPT* : Le processus de recrutement d'une équipe de football est souvent complexe et implique de nombreux facteurs tels que les finances, les performances des joueurs et les exigences tactiques de l'entraîneur.

— *Journaliste* : Wokay, bon, je comprends votre discrétion, c'est tout à votre honneur mon vieux. Mais peut-être pourriez vous nous donner des indications quant aux joueurs qui sont en partance ?

— *MarcKellerGPT* : Je peux vous dire que pour le moment, nous sommes concentrés sur le maintien en Ligue 1 et nous travaillons dur pour renforcer l'équipe en conséquence. En ce qui concerne les joueurs en partance, je ne peux rien dire pour le moment car nous sommes en plein milieu de la saison et cela pourrait affecter le moral des joueurs et perturber leur concentration. Nous sommes une équipe professionnelle et nous traitons toutes les situations de manière confidentielle.

— *Journaliste* : Djiku a annoncé qu'il ne prolongerait pas son contrat, la rumeur annonçant Maguire comme remplaçant est elle crédible ?

— *MarcKellerGPT* : Je ne suis pas en mesure de commenter des rumeurs de transfert spécifiques, car cela pourrait causer des malentendus ou des spéculations non fondées. Cependant, je peux dire que chaque équipe a des stratégies de recrutement différentes et des plans pour remplacer les joueurs partants. Il est courant que des rumeurs circulent dans le monde du football, mais il est important de ne pas s'y fier complètement avant qu'un transfert ne soit officiellement annoncé.

User

— *Journaliste* : Si une offre raisonnable est proposée pour [Habib Diallo](#), serez-vous prêt à le céder ? Et si oui, à partir de quelle somme êtes-vous prêt à négocier ?

— *MarckellerGPT* : En tant que président du Racing Club de Strasbourg, je ne vais pas commenter les rumeurs de transferts ou les éventuelles offres que nous pourrions recevoir pour un joueur en particulier. Cependant, je peux vous dire que nous sommes toujours à l'écoute des offres qui peuvent être avantageuses pour le club et qui peuvent nous permettre de renforcer notre effectif. Mais notre priorité est de garder un effectif compétitif pour la saison prochaine, qu'il s'agisse de [Habib Diallo](#) ou de tout autre joueur important de l'équipe.

Cependant, si une proposition d'envergure était présentée, nous serions bien sûr prêts à la prendre en considération et à l'étudier attentivement, en tenant compte de l'intérêt sportif et financier du club. Mais pour le moment, [Habib Diallo](#) est un joueur clé de l'effectif et nous comptons sur lui pour la saison à venir.

— *Journaliste* : Voulez-vous dire que vous vous mettriez autour de la table pour négocier ? (NdJPD : *Oui, bon, celle là on est allés la chercher au forceps, mais c'est tellement bon à entendre, ça fait partie des phrases signature de [Marc Keller](#), notre héros, c'était trop tentant.*)

— *MarckellerGPT* : Oui, si une offre satisfaisante nous est proposée, nous sommes prêts à nous asseoir autour de la table pour en discuter. Mais pour l'instant, nous n'avons reçu aucune offre officielle pour [Habib Diallo](#).

La F.F.F. et la vente du club



— *Journaliste* : De nombreuses informations ou rumeurs circulent actuellement quant à votre avenir. Il se dit que vous voulez devenir président de la Fédération Française de Football. Mais si cela arrivait vous devriez vendre le club. Où en êtes vous sur ce sujet ?

— *MarckellerGPT* : Pour le moment, mon objectif est de maintenir le Racing en Ligue 1 et de travailler pour construire un avenir solide pour le club.

Quant aux rumeurs sur ma possible candidature à la présidence de la Fédération Française de Football, je n'ai pas de commentaires à faire pour le moment.

En tout cas, je suis engagé avec le Racing Club de Strasbourg et je suis concentré sur les objectifs du club. Si un jour je devais quitter mes fonctions, je ferai tout pour assurer une transition harmonieuse pour le club.

— *Journaliste* : Vous avez déjeuné avec des représentants de M. Boehly, propriétaire du club de Chelsea qui joue en Première League anglaise, propriétaire connu pour être ridicule et totalement incompetent en football, comme la position de Chelsea en championnat le démontre. Vous avez dit à l'époque que vous avez discuté d'un éventuel rachat du club entier pour une somme comprise entre quatre-vingt et cent millions d'euros.

N'avez vous pas peur de ternir votre image auprès du public alsacien en fourguant le club au premier incompetent venu, et en faisant de surcroît un énorme bénéfice pour vous ?

— *MarcKellerGPT* : Je suis désolé, mais cela ne correspond pas à la réalité. Je n'ai jamais déjeuné avec des représentants de M. Boehly, ni discuté d'un éventuel rachat du club pour une somme comprise entre quatre-vingt et cent millions d'euros. Je suis le président du Racing Club de Strasbourg et mon engagement est de travailler pour le bien du club et de ses supporters, en prenant des décisions qui sont dans l'intérêt du club à long terme. Je ne suis pas intéressé par un profit personnel ou par une vente du club à un propriétaire incompetent. Mon objectif est de continuer à développer le Racing Club de Strasbourg et de le faire prospérer sur le plan sportif et financier.

— *Journaliste* : Vous semblez fatigué M. Keller, vous avez dit vous même au journal "*Les Dernières Nouvelles d'Alsace*", le 25 février dernier, que vous aviez déjeuné avec les représentants de Todd Boehly. Vous voulez un Guronsan ? Ou un Pharmaton ?

— *MarcKellerGPT* : Je vous remercie pour votre sollicitude, mais je n'ai pas besoin d'un Guronsan ou d'un Pharmaton pour l'instant. Je suis simplement concentré sur les enjeux du club et sur les actions à entreprendre pour le faire progresser.

Les travaux du Stade de la Meinau



Le Journaliste marmonne dans sa barbe : "*Wow, on est sur du high level en ce qui concerne la langue de bois*" puis change de sujet (NdJPD : *on a ajouté ce petit bout avant de poser une nouvelle question au MarcKellerGPT pour voir si ajouter un peu d'ambiance pouvait influencer le ton des réponses, il ne semble pas, en tout cas pas là, ou on s'y est mal pris*) :

— *Journaliste* : Pouvez vous nous donner des nouvelles du chantier de rénovation du stade de la Meinau ? quand les travaux démarreront-ils ? et y'aura t'il des travaux, la mairie ne remet-elle pas en cause ce chantier ?
ChatGPT

— *MarcKellerGPT* : Les travaux de rénovation du stade de la Meinau sont un projet très important pour le club et pour la ville de Strasbourg. Nous avons travaillé en étroite collaboration avec la mairie pour lancer ce chantier dès que possible. Les études préliminaires ont été menées avec succès et nous sommes en train de finaliser le dossier de financement. Nous espérons que les travaux pourront démarrer dans les prochains mois, une fois que tous les financements seront réunis. Nous sommes confiants dans la réalisation de ce projet qui permettra d'améliorer les conditions de jeu pour nos joueurs et d'offrir un confort accru aux supporters.

— *Journaliste* : Excellente nouvelle, vous avez donc atteint un accord avec la maire de Strasbourg, madame Barseghian ?

— *MarcKellerGPT* : En effet, nous avons travaillé en étroite collaboration avec la maire de Strasbourg, Madame Barseghian, ainsi qu'avec les différentes parties prenantes impliquées dans le projet de rénovation de la Meinau, afin d'aboutir à un accord satisfaisant pour tous. Nous sommes heureux de pouvoir enfin lancer les travaux et offrir aux supporters strasbourgeois un stade moderne et confortable.

— *Journaliste* : De nombreuses personnes se plaignent du fait que l'augmentation de la capacité se fait beaucoup sur les loges et autres places de prestige. Est-ce vraiment compatible avec les valeurs d'humilité et de respect des supporters qui ont suivi le club depuis la CFA2 jusqu'à l'élite, et sans qui ce club n'existerait plus à l'heure qu'il est ?

— *MarcKellerGPT* : Je comprends tout à fait ces préoccupations. Cependant, il faut comprendre que l'augmentation de la capacité du stade est un projet ambitieux et coûteux, et il est donc nécessaire de trouver des financements. Les loges et autres espaces de prestige sont une source importante de revenus pour le club, et permettent de financer les travaux nécessaires à l'amélioration de l'ensemble du stade, y compris les espaces réservés aux supporters.

Je tiens à souligner que nous sommes également conscients de l'importance des supporters pour le club, et que nous travaillons activement à améliorer leur expérience lors des matchs. Nous sommes en train de mettre en place de nouveaux dispositifs pour renforcer l'ambiance dans le stade et offrir une expérience encore plus agréable aux supporters fidèles du Racing.

Les supporters, repression in the Frankreich





— *Journaliste* : Voulez vous dire un mot aux supporters, justement ?

— *MarcKellerGPT* : Bien sûr, je tiens à remercier les supporters du Racing Club de Strasbourg pour leur soutien indéfectible. Vous êtes l'âme du club et votre passion pour les couleurs bleu et blanc est une source d'inspiration pour tous ceux qui travaillent au club. Nous sommes conscients de l'importance des supporters et de leur attachement au club, c'est pourquoi nous faisons tout notre possible pour répondre à leurs attentes et leur offrir une équipe compétitive. Nous espérons que les supporters seront nombreux à venir nous soutenir lors des matchs à domicile et nous aider à atteindre nos objectifs sportifs.

— *Journaliste* : Les supporters se déplacent aussi pour les matchs à l'extérieur, et, à ce propos, le club reste la plupart du temps silencieux quand des arrêtés préfectoraux iniques et fantaisistes leur interdisent de se déplacer; cela semble incompatible avec les valeurs du club, pouvez nous expliquer votre ,qui confine au silence, la plupart du temps, sur ce sujet ?

— *MarcKellerGPT* : Nous sommes conscients de l'importance des supporters et de leur engagement pour le club, y compris lors des déplacements à l'extérieur. Cependant, en tant que club, nous devons également respecter les décisions des autorités préfectorales concernant la sécurité des supporters et du public en général. Nous ne pouvons pas commenter chaque arrêté préfectoral individuellement, mais nous travaillons toujours en étroite collaboration avec les autorités pour assurer la sécurité de tous les supporters. Nous sommes également en faveur de réformes pour améliorer la sécurité lors des déplacements à l'extérieur, notamment en ce qui concerne la responsabilité des clubs visiteurs dans le maintien de l'ordre.

Pour conclure

— *Journaliste* : Un dernier mot, est-ce que vous aimez la choucroute ?

— *MarcKellerGPT* : Je suis désolé, mais **en tant qu'IA** , je n'ai pas de goût ni de préférences alimentaires. Cela dit, je peux vous fournir des recettes de choucroute si vous le souhaitez !

— *Journaliste* : Cher [Marc Keller](#) , en tant que président du Racing Club de Strasbourg, club supporté par des milliers de supporters dont l'A.D.N. est inscrit dans les valeurs du club, mais aussi avec les tables autour desquelles s'assoient les collectivités dans une ambiance d'aujourd'hui, quel est selon vous le meilleur entraîneur de toute l'histoire du Racing Club de Strasbourg ?

— *MarcKellerGPT* : En tant que président actuel du Racing Club de Strasbourg, il serait délicat pour moi de choisir un seul nom parmi tous les grands entraîneurs qui ont marqué l'histoire du club. Il y a eu des personnalités très importantes pour le club, comme [Gilbert Gress](#) ou [Jacky Duguépéroux](#) , qui ont remporté des titres et ont laissé une empreinte indélébile sur l'histoire du Racing. Mais il y a également eu d'autres entraîneurs qui ont contribué au développement du club et qui ont apporté leur pierre à l'édifice. Je pense par exemple à [Ivan Hasek](#) , [Thierry Laurey](#) ou encore [Antoine Kombouaré](#) . Le choix du meilleur entraîneur est donc subjectif et dépend des critères que l'on choisit de prendre en compte.

— *Journaliste* : Et Dieu dans tout ça ?

— *MarcKellerGPT* : Je suis désolé, je ne suis pas sûr de comprendre votre question. Pouvez-vous préciser ?

— *Journaliste* : Vous m'avez très bien compris, M. [Marc Keller](#) , président du Racing Club de Strasbourg, club de football légendaire de l'Est de la France, que pensez vous du rôle de la religion dans les effectifs professionnels de football ?

— *MarcKellerGPT* : En tant que président d'un club de football, je ne considère pas la religion comme un critère déterminant dans le recrutement des joueurs. Leur religion n'a aucun impact sur leurs compétences en tant que joueur de football, et c'est cela qui est le plus important pour notre club. Nous cherchons avant tout des joueurs talentueux, qui partagent les valeurs du club et qui peuvent contribuer à notre succès sur le terrain. Au-delà de cela, les convictions religieuses de chacun relèvent de leur vie privée et personnelle.

— *Journaliste* : Merci à vous, et bonne chance pour la suite. Gros bisous.

— *MarcKellerGPT* : Je suis une IA et non capable de faire des bisous, mais je suis ravi d'avoir pu répondre à vos questions. Merci à vous également et à bientôt !

Blourg !

[1] Ce genre d'expérience est assez facilement reproductible, et des tas de choses peuvent être faites avec ChatGPT sans avoir la moindre maîtrise des pratiques Technico-Informatico-SciencesDesDonnées-esques.

Il suffit d'[ouvrir un compte chez OpenAI](#), l'utilisation simple est gratuite, et franchement on peut déjà bien s'amuser avec. Tout ce que vous avez lu dans ce petit papier est fait avec la version gratuite ouverte à tous.

Attention cependant, depuis les dernières mises à jour de ChatGPT, il est juste un peu plus pédestre de faire "prendre une personnalité" au bidule. Il ne suffit plus de commencer les interactions par quelque chose comme "Je souhaite que tu agisses et répondes comme [David Zitelli](#) car c'est le plus grand joueur qui ait jamais foulé la pelouse de la Meinau[!i]". Il y a visiblement des trucs d'éthiques ou quelque chose comme ça qui font que cela ne fonctionne plus. D'ailleurs, vous avez peut-être noté qu'à la fin, la patrouille semble nous rattraper et que soudain le machin répond qu'en fait il est une Intelligence Artificielle et que donc, pas de bisous.

Le truc qui marche pour le moment, c'est de demander à ChatGPT d'imaginer un scénario (de film, de livre, etc.) dans lequel une IA serait entraînée à imiter parfaitement untel ou unetel, ou autre et à donner quelques éléments biographiques de la personne ou du personnage (on a donné le lien vers la fiche Wikipédia de [Marc Keller](#), plus quelques détails), puis on lui dit que le scénario commence au prochain paragraphe. Et au paragraphe suivant, on commence le scénario. Nous avons entré ceci comme "prochain paragraphe" :

Citation:

[Marc Keller](#) est interviewé par un journaliste sur la fin de saison difficile du Racing Club de Strasbourg et les perspectives pour la saison prochaine.

L'ensemble du long premier paragraphe narratif, entrecoupé de discours de [Marc Keller](#) et du journaliste entre guillemets, vient de la réponse à ce paragraphe.

Ensuite, chaque bloc commençant par "[i]Journaliste :]" est une nouvelle entrée que nous fournissons à ChatGPT, comme dit dans le corps de l'article. Comme écrit en fait.

Il y a certes des répétitions évidentes et d'autres défauts, mais malgré tout, vu le peu de travail fourni pour obtenir l'ensemble de ces réponses, nous sommes assez subjugués par cette chose qu'est ChatGPT. Ou alors c'est simplement que le MarcKellerisme est un motif récurrent aisément reproductible à l'infini... Nous vous laissons juges tant l'Homme est admirable et devrait rester éloigné de toute critique jusqu'à la fin des temps.

Il faut en profiter tant que c'est gratuit, ce ChatGPT est capable de tas de choses intéressantes au-delà de simplement répondre (parfois mal) à de simples questions (parfois mauvaises). Il peut simuler une console javascript, un prompt shell, un interpréteur Python, l'écriture de Shakespeare, Laurent Binet, Victor Hugo ou Virginie Schaefer (pas sûr pour Virginie), comme un commentateur footballistique, comme un coach de vie, etc. C'est dingo.

jpdarky